

Der Ausschuss für regionale Wirtschafts- und Strukturförderung nimmt die Ausführungen zur Kenntnis. Er begrüßte die Idee zur Schaffung eines Nationalparks Siebengebirge und bewertet die hieraus resultierenden Entwicklungsmöglichkeiten für das Siebengebirge grundsätzlich positiv. Der Nationalpark ist ein wesentlicher Bestandteil der touristischen Markenbildung für das Siebengebirge. Eine abschließende Meinungsbildung des Ausschusses ist jedoch in diesem frühen Planungsstadium noch nicht möglich. Sofern neue Erkenntnisse vorliegen, soll das Thema Nationalpark Siebengebirge erneut beraten werden.